

Ihre Musikschule vor Ort:

- Lahnau
- Heuchelheim
- Greifenstein-Beilstein
- Driedorf-Heiligenborn
- Mengerskirchen
- Wetzlar
- Linden
- Hüttenberg-Rechtenbach
- Greifenstein-Allendorf
- Hungen
- Gießen



**Gießener Anzeiger
 Juli 2013**

Neues Orchester gibt glänzenden Einstand

HERDERSCHULE Sommerkonzert mit begeistertem Applaus aufgenommen / Zusammenarbeit mit Musikschule trägt Früchte

Gießener
 Anzeiger
 09.07.13

GIESSEN (red). Zu einem kurzweiligen und abwechslungsreichen Abend hatten der Fachbereich Musik unter Leitung von Eva Kirchner sowie der Kooperationspartner der Herderschule, die Musikschule Lahnau/Heuchelheim unter der Leitung von Alexander Römer, in die Aula der Schule eingeladen. Nach der Begrüßung durch Schulleiter Dieter Gath, welcher anmerkte, dass die mehrjährige Zusammenarbeit mit der Musikschule nun größere Früchte trage, wurde

der Abend vom neugegründeten Orchester eröffnet, das unter Römers Leitung in einer bereits sehr umfangreichen Besetzung von 42 Schülern auftrat und die Stücke „Aura Lee“, „Italian Caprice“ von Tschaikowski sowie „Rondeau“ von Jean-Joseph Mouret unter großem Applaus des begeisterten Publikums auf die Bühne brachte. Den ersten Teil des zweistündigen Konzertes bestritten weiterhin die Gitarren-AGs unter der Leitung von Thomas Böhm, Bertram Hinz sowie Fa-

brizio Costantino, die Tasten-AG unter Leitung von Marek Haesler, der Chor der Klassen 5/6 unter Leitung von Eva Kirchner sowie die Theater-AG der 5. Klassen in Kooperation mit dem Stadttheater mit der Choreografie von Mamiko Sakurai und der szenischen Bearbeitung von Rainer Hustedt.

Den zweiten Teil eröffnete wieder das Herderorchester, das die Titelmelodie aus dem gleichnamigen Film „Pirates of the Caribbean“, „Can Can“ aus „Orpheus

in der Unterwelt“ sowie den fetzigen Rock'n Roll „Junior Band Rock“ zu Gehör brachte. Im weiteren Verlauf waren Kristine Mamberger am Klavier mit der Fantasie in d-Moll von Mozart, Kubilay Karakus an der Gitarre mit dem Stück „Malaguena“, Melodie Funk am Klavier mit der Arabesque Nr. 1 von Debussy, Matthias Hagel am Klavier zusammen mit Bonita Degenhardt (Gesang) mit dem Stück „Unsterblich“ von „Luxuslärm“ sowie Melodie Funk am Klavier ge-

meinsam mit Noemie Funk am Saxofon mit „Scaramouche“ von Darius Milhaud und „Skyfall“ von Adele zu hören.

Den gebührenden Abschluss des Konzertes bildete die Tasten-Band „United Keys“ unter Römers Leitung mit „What a feeling“ und „Music“ sowie die Schulband der Stufe 7/8 unter Leitung von Rudolf Machmudow mit zwei Stücken aus dem Bereich der aktuellen Popmusik. Das Publikum dankte mit lang anhaltendem Schlussapplaus.

Büro:

Atzbacher Strasse 22
 35633 Lahnau-Dorlar
 Inhaber: Alexander Römer
 St-Nr. 3986130343-G08

www.musikschule-lahnau.de

Tel.: (0 64 41) 6 15 00
 Fax: (0 64 41) 96 37 68

Bankverbindung:

Konto-Nr. 141 038
 BLZ 513 610 21
 Volksbank Heuchelheim eG